

Fédération Départementale du Rhône et de la Métropole de Lyon pour la Pêche et la Protection du Milieu Aquatique

APPRENDRE

Un vrai succès pour nos camps pêche

Un été placé sous le signe de la pêche au lac des Sapins

Nos deux camps de pêche de 3 jours, destinés aux jeunes de 10 à 14 ans, ont été un **véritable succès** ! Encadrés par nos 2 animateurs diplômés BPJEPS "pêche de loisirs", les participants ont pu découvrir les joies de la pêche sous toutes ses formes : coup, feeder, carpe, float tube...

Et les résultats sont là : de nombreux poissons capturés, des souvenirs plein la tête et une passion pour la pêche qui s'est certainement éveillée chez certains.

Rendez-vous en 2025 pour de nouvelles aventures !
Les dates seront bientôt disponibles sur notre site internet, rubrique [Apprendre](#)



Le groupe du 3 au 5 juillet 2024



Le groupe du 20 au 22 août 2024



En bref...

- Samedi 15 septembre 2024 : Fermeture de la pêche en 1ère catégorie
- Samedi 21 et Dimanche 22 septembre 2024 : Journée Européenne du Patrimoine à la station d'épuration à Pierre Bénite (visites sur inscription animées par nos animateurs)
- Dimanche 21 septembre 2024 : Challenge Fédéral Float tube manche du Colombier à Anse
- Mardi 24 septembre 2024 : Conférence Pêche Nature #7 avec Pierre KUNTZ "pêche à la mouche"
- Dimanche 6 octobre 2024 : Challenge Fédéral Float tube manche du Bordelan à Villefranche sur Saône
- Mardi 15 octobre 2024 : Conférence Pêche Nature #7 avec Lilian FAUTRELLE "pêche du silure"

[Consulter l'ensemble de l'agenda](#)

Recrutement en cours d'un(e) comptable [consulter l'annonce](#)

SOMMAIRE

Lancement du chantier de restauration

La lône de Reyrieux

Cet ancien bras de la Saône déconnecté par un barrage de 1m de hauteur et comblé par plus d'un mètre de vase va être restauré par les pêcheurs.

Déjà plus de 30m³ de béton ont été retirés et une petite drague amphibie va bientôt commencer à retirer près de 3 000m³ de vase. Cette opération va durer 1 mois et demi et permettra de reconnecter le bras à la Saône, de restaurer 230m de berges, de restaurer près d'un hectare de zone humide favorable à la faune piscicole tout en préservant les usages, les enjeux économiques (parcelles agricole, restaurant) et la ressource en eau potable.

Les concertations lancées avec les partenaires il y a plus de 2 ans ont permis d'atteindre ces objectifs et de limiter le bilan carbone de l'opération en valorisant au maximum les produits d'abattage, de déblai et de démolition sur place.

Ces bras morts ont un rôle particulièrement important pour le fonctionnement de la Saône. En effet, le chenal a subi de profondes modifications avec une profondeur passant de 70cm en 1850 à plus de 3.5m aujourd'hui. Les zones peu profondes offrent des supports favorables au développement de la végétation où se développe le plancton, les invertébrés et les poissons.

Nous travaillons une nouvelle fois dans l'Ain. En effet le droit de pêche sur la Saône sur ce secteur est loué par l'AAPPMA ALYVAL adhérente à la Fédération de Pêche du Rhône.

Cet important projet porté par votre Fédération au budget de plus de 500 000€ a pu être lancé grâce au soutien de l'Agence de l'Eau Rhône Méditerranée Corse, du Département de l'Ain, de la Fondation Caisse d'Épargne, de la CCDSV, d'ALYVAL et de la FNPF.



Offre d'automne 2024

Une occasion unique pour découvrir, ou redécouvrir la pêche !

Du 1er septembre au 15 décembre, votre association de pêche vous propose une offre exceptionnelle de moins 50% sur la carte « Personne majeure »

Cette carte Personne majeure « Offre d'automne » vous permet l'accès au loisir pêche dans les mêmes conditions que la carte à plein tarif, jusqu'à la fin de l'année.

Offre limitée aux associations de pêche participantes. La réduction ne s'applique pas sur les autres cartes de pêche, sur les options et la réciprocité. www.cartedepeche.fr

PARTAGEONS LA

Offre d'automne*

Votre carte de pêche « personne majeure » à **-50%**

* Offre valable du 1^{er} septembre au 15 décembre 2024, voir conditions sur site.

Rendez-vous sur **cartedepeche.fr**

pêche attitude

GÉNÉRATION PÊCHE

Lancement d'un circuit de compétition pour les jeunes Junior Fishing Tour

Le JFT Leurres est le nouveau circuit national de pêche des carnassiers aux leurres artificiels depuis le bord pour les jeunes pêcheurs et pêcheuses entre 10 et 17 ans. La première saison (2024/2025) débutera en septembre 2024 par des manches départementales allant jusqu'à mai 2025 et se clôturera en septembre 2025 par une grande finale nationale attribuant les titres de Champion(ne) de France dans les 2 catégories d'âges.



Votre fédération de pêche 69 propose 3 manches qualificatives sur notre département sur l'automne 2024, il reste encore quelques places pour les manches 2 et 3. Tout est encore possible !!

<https://www.peche69.fr/6364-junior-fishing-tour-leurres.htm>

Les JO sont terminés mais les compétitions continuent...



© Foissy

Pass' Région Jeunes 2025

Jusqu'à 30 euros remboursés sur l'achat d'une carte de pêche annuelle.

Le Pass' Région 2024-2025 est actif depuis le 1er septembre. C'est l'occasion, pour ses titulaires, de profiter d'un avantage pêche allant jusqu'à 30 euros remboursés sur l'achat d'une carte de pêche annuelle.

Les titulaires du Pass' Région peuvent ainsi obtenir une carte de pêche 2025 (disponible mi-décembre 2024) gratuitement pour les -18 ans et pour environ 55 euros pour les +18 ans pour l'achat d'une carte départementale par exemple.

ATTENTION RAPPEL ! L'avantage du Pass' Région est valable du 1er septembre au 30 juin de l'année scolaire en cours. Aussi, si vous achetez une carte de pêche 2024 (valable jusqu'au 31 décembre 2024), vous ne pourrez plus bénéficier (ou partiellement) de cet avantage sur l'achat d'une carte de pêche 2025. Pensez-y ! Et si vous avez + de 18 ans, pensez aussi à l'offre d'automne qui vous permet de bénéficier de 50% de remise sur une carte de pêche annuelle !

Le Pass' Région est mis en place avec le soutien de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.



auvergnerrhonealpes.fr

L'eau dans le coeur des Français

Grande enquête nationale, pour évaluer le rapport des Français et des pêcheurs à l'eau et aux milieux aquatiques

Fin 2023, la FNPF a mené, en collaboration avec Harris Interactive*, une grande enquête pour évaluer le rapport des Français et des pêcheurs à l'eau et aux milieux aquatiques.

Les principaux enseignements révèlent que les cours d'eau et leur biodiversité représentent un enjeu sociétal prégnant pour les Français qui y sont particulièrement attachés. C'est un nouvel argument de poids dans le combat que mène le réseau associatif de pêche autour du partage de la ressource en Eau.



[Télécharger l'enquête](#)

En voici les principaux enseignements :

Les cours d'eau jouent un rôle important dans le quotidien des Français : **84% mettent moins de 30 minutes pour y accéder**. Ce sont des lieux d'activité pour 94% de la population (balades, pique-nique, sport...). 28% des sondés déclarent y pêcher, dont 8% de manière régulière.

91% des Français sont attachés aux cours d'eau et 97% affirment qu'il est important de les préserver. Ils se montrent majoritairement inquiets concernant les phénomènes de dégradation : la sécheresse (84%), la disparition d'espèces aquatiques (80%), les inondations et crues (79%) et les pollutions aquatiques (74%).

Seul **un Français sur deux estime avoir une bonne connaissance de la faune et de la flore de nos cours d'eau**. Mais nos concitoyens sont nombreux à souhaiter en découvrir davantage : 80% sur la faune et la flore, 69% sur les cours d'eau et leur utilité.

Les pêcheurs entretiennent une relation privilégiée et de longue date avec les cours d'eau. Ils sont 75% à se déclarer investis dans leur protection et ce depuis 20 ans.

Les Français ont un **regard très positif sur notre activité** : 86% ont une bonne ou très bonne image de la pêche de loisir. Ils décrivent les pêcheurs comme passionnés (87%), connaisseurs des cours d'eau et des poissons (80%), écocitoyens (72%) et pédagogues (72%).

Ces données probantes témoignent de la sensibilité des Français pour la préservation des cours d'eau et de leur biodiversité. **Elles soulignent l'ampleur de cet enjeu de société** mais aussi la légitimité de notre loisir à le porter au plus haut niveau. En ce sens, elles constituent **des éléments fondamentaux pour notre activité**.



* Méthodologie

Enquête réalisée par l'Institut Toluna – Harris du 20 au 27 septembre 2023 auprès de 1 000 personnes représentatives de la population française âgée de 18 ans et plus ainsi que 1 383 pêcheurs détenteurs de la carte de pêche 2022 ou 2023 et représentatifs des pêcheurs en eau douce âgés de 18 ans et plus.



La Région www.pecche69.fr
Auvergne-Rhône-Alpes

«Projet soutenu par la Région Auvergne Rhône-Alpes»



@federation.pecche.rhone



@Fédération Pêche Rhône

Info Pêche 69. Publication périodique d'informations de la FDAAPPMA69. Directeur de la publication: Alain LAGARDE
Rédaction et conception: Service développement. Photos: FNPF-Laurent Madelon-FD69